

# Karla Peraza afirma que al ciudadano no lo hacen tonto

La presidenta del IEES así respondió ante el ofrecimiento que hizo la candidata a diputada local Paola Gárate de pasar su 'pack' a través de WhatsApp

Ramón Beltrán  
@sabalzal23

En este proceso deben imperar las propuestas porque a los ciudadanos no se les hace tontos, declaró Karla Peraza Zazueta, consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa (IEES) al ser cuestionada sobre la propuesta de Paola Gárate de mandar su pack a través de WhatsApp.

“Creo que las candidatas están en el mejor momento de ofertarles a los sinaloenses. Lo que los sinaloenses quieren son ciudadanos más informados. Los ciudadanos están viviendo una realidad que no los hacen tontos, discúlpenme la expresión”, declaró la funcionaria electoral.

La consejera presidenta del IEES pidió a todos los candidatos a conducirse de forma respetuosa con la sociedad y hacer una campaña de altura, ya que eso es lo que espera la ciudadanía sinaloense en este proceso electoral, que por primera ocasión será concurrente: “Yo siempre he llamado a los candidatos a la civilidad y congruencia en sus propuestas a un diálogo que los conmine [sic] a que los ciudadanos voten por ellos”, señaló Peraza Zazueta.

Esto en el momento de que los candidatos hagan propuestas reales para que sea por eso la razón del voto ciudadano el próximo domingo 1 de julio.

Gárate Valenzuela es diputada federal con licencia y busca la reelección como

**«Los ciudadanos están viviendo una realidad que no los hacen tontos, discúlpenme la expresión»**

Karla Peraza Zazueta  
Presidenta del IEES

44

DÍAS

faltan para celebrar los comicios en nuestro país.

diputada local por el Distrito 17. Es postulada por la alianza PRI-Panal-PVEM.

→ **Lo sacaron de contexto** Alejandra Vellatti, directora del Instituto Municipal de las Mujeres en Culiacán, señaló que la propuesta de Gárate Valenzuela está sacada de contexto: “Al final de cuentas yo creo que fueron otras interpretaciones. Ella ya dio su explicación. Hay que escucharlo con detenimiento lo que ella explica para darle fuerza, sobre todo a su palabra y como mujer”, recalzó.

La funcionaria municipal dijo que si se tomó en cuenta a Paola Gárate para participar en este proceso es porque vieron en ella las cartas, además de su capacidad y habilidades.



> Manta con la cara de la diputada Paola Gárate Valenzuela.

**QUE TU PASIÓN HAGA VIBRAR EL ESTADIO**

**OBTÉN UN \*20% DE DCTO.**

**EN BUTACAS NUMERADAS Y PALCOS JARDÍN**

**SOLICITA MÁS INFORMACIÓN AL TEL. (667) 758 34 22 / 758 34 25**

6 MESES SIN INTERESES CON BANCOMER, BANAMEX, BANORTE, HSBC, BANCO BAJIO Y SCOTIABANK.

CLUB TOMATEROS DE CULIACÁN

\*LIQUIDANDO AL 31 DE MAYO DEL 2018. APLICAN RESTRICCIONES